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Ночью +11...+13
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Переменная облачность.
Небольшой дождь.
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образ жизни

общество

Актуально

А при чем 
дрова?

С какими проблемами 
жители района 

обратились на прямую 
телефонную линию 
руководства 

райисполкома

Сильнее, 
быстрее, 
дальше

Добрушане пришли
на проект и показали,
на что они способны

в спорте
и не только

Ворованное 
не всегда 

бесплатное

Как в районе борются 
с похитителями 

электроэнергии, 
выяснял 

журналист «ДК» с. 6

Веселье
с размахом

Праздник меда, цветов и плодов. А еще – 
талантов жителей района.  Чем удивляли 

гостей фестиваля «Спасаўскі кірмаш» 
его организаторы и участники –

в репортаже «ДК» с. 4

Аляксандр Бордак, Ірына Архіпенка
і Ілона Процкая ўспомнілі свой першы ўрок

З настальгіяй па сваіх школьных гадах сустракалі
першавераснёўскае свята асобныя педагогі раёна

Калісьці сённяшнія педагогі і дырэк-
тары школ наперабой цягнулі ўверх 
рукі: «Можна мне да дошкі? Я ведаю 
адказ!» 

Успаміны аб далёкіх школьных гадах 
вярнуліся, калі ўдзельнікі раённага 
педагагічнага савета зноў селі за 
парту, каб узгадаць свой першы ўрок, 
любімых настаўнікаў… 

Некалі гарэзлівы хлапчук, а цяпер 

– вопытны, крэатыўны педагог да-
датковай адукацыі Аляксандр Бордак 
навучае фотамастацтву і сучасным 
камп’ютэрным тэхналогіям пяць груп 
выхаванцаў. 

Дырэктар Церахоўскай СШ №2  Ірына 
Архіпенка і яе калегі да навучальнага 
года таксама добра рыхтаваліся. У 
гэтым годзе ў школе за парты сядуць 
93 вучні. А Ілона Процкая і цяпер нясе 

маленькім церахаўчанам пазітыў 
і  ўпэўненасць:  абрала прафесію 
педагога-псіхолага.

Гэ т ы я  і  і н ш ы я  н а с т а ў н і к і  с ё н -
ня расчынілі  дзверы класаў,  каб 
ветлівым «добры дзень» сустрэць 
сваіх вучняў… 

Вольга АСТАПЕНКА
Фота Яўгена УСЦІНАВА
(Працяг тэмы – на 3 с.)

Восень. 
Школа. Званок
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на связи

4 сентября с 9.00 до 12.00 по телефону 7-50-10
прямую телефонную линию с жителями района проведет

Геннадий Викторович МАЛЬЦЕВ,
заместитель председателя райисполкома.

***
2 сентября с 10.00 до 12.00 по телефону 2-36-50

пройдет прямая телефонная линия с участием
Тамары Евгеньевны БОРСЯКОВОЙ,

начальника районной ветеринарной станции.

в центре внимания

диалог с властью

прием

П р е з и д е н т  Б е л а р у с и 
А л е к с а н д р  Л у к а ш е н к о 
провел рабочую встре-
ч у  с  п р е д с е д а т е л е м 
Государственного таможен-
ного комитета Владимиром 
орловским.

«Должен сказать, что си-
стема, возглавляемая вами, 
сработала в этом году – пока – 
положительно. По данным, по 
тем цифрам, которые вы пред-
ставили, работаем положи-
тельно. Дай бог, выдержать это 
в течение этого года», – сказал 
Александр Лукашенко.

Как рассказали в ГТК, на 
27 августа в республикан-
ский бюджет поступило 6,4 
млрд рублей платежей, кон-
тролируемых комитетом. 
Перечисленная сумма на 25 
процентов больше, чем за 
аналогичный период 2020 
года.

На 12 процентов вырос по-
ток проследовавших через 
таможенную границу грузовых 
транспортных средств (около 
1,6 млн). Объем товаров, пе-
ремещенных автомобильным 
транспортом, увеличился на 
11 процентов и составил 21 
млн тонн. 

В бюджет от правоохрани-
тельной деятельности тамо-

женных органов поступило 
порядка 23 млн рублей – это 
более чем на 62 процента 
выше показателей прошлого 
года. Выявлено 335 фактов 
незаконного перемещения 
наркотиков (за аналогичный 
период 2020 года – 207 слу-
чаев). Из незаконного оборота 
изъято более 433 кг наркоти-
ков, что в пять раз больше, чем 
в прошлом году.

В этом году продолжилось 
совершенствование тамо-
женной инфраструктуры. 
Основная часть средств была 

направлена на реконструкцию 
пункта пропуска «Верхний 
Теребежов». Его пропускная 
способность увеличилась 
в 3,5 раза и составила 900 
автомобилей в сутки. Об эф-
фективности проводимой мо-
дернизации инфраструктуры 
говорит постепенное увеличе-
ние пропускной способности 
пунктов пропуска: если в 2002 
году она составляла 11 тысяч 
авто в сутки, то к началу 2021 
года данный показатель до-
стиг 32 тысяч.

По материалам БелТА

4 сентября с 8.00 до 13.00 в райисполкоме прием 
граждан проведет

Геннадий Викторович МАЛЬЦЕВ,
заместитель председателя райисполкома.

***
4 сентября с 8.00 до 13.00 в приемной председателя 

райисполкома прием граждан проведет
Александр Михайлович БОРСЯКОВ,

начальник управления по труду, занятости и социальной 
защите  райисполкома.

«Таможня сработала 
положительно»

Александр Лукашенко принял с докладом председателя ГТК

Уважаемые жители района!
Многие из вас постоянно заме-

чают разительные перемены в об-
лике наших деревень и райцентра. 
Благоустраиваются скверы, наво-
дится порядок на улицах, кладби-
щах, ремонтируются жилые дома, 
дороги, строятся развязки, заме-
няются остановочные пункты. Тем 
тяжелее и неприятнее осознавать, 
что некоторые члены нашего обще-
ства не совсем адекватно реагируют 
на повышение комфортности нашей 
жизни.

Периодически на новых останов-
ках появляются рисунки и надписи, 
протестными сюжетами обезобра-
живаются фасады зданий, опоры 

мостов и путепроводов. Только в минувшем году на удаление граф-
фити и надписей коммунальщики затратили тысячи рублей, не счи-
тая затрат людских ресурсов. А ведь эти средства могли бы пойти 
на благоустройство ваших улиц, дворов многоквартирных домов, 
ремонт дорог и тротуаров.

Мы с пониманием относимся к людям, выражающим свою граж-
данскую позицию. Но разрисовывание городских объектов таковой 
не является. Пора назвать вещи своими словами. Такие поступки 
– грубое нарушение закона, умышленная порча имущества, хули-
ганство, граничащее с экстремизмом. 

Призываю всех неравнодушных стать на защиту объектов нашего 
города и деревень, не дать превратить их в очаги хаоса и беспорядка. 
Не проходите мимо, не стесняйтесь сообщать о фактах вандализ-
ма правоохранителям или в органы местной власти. Вместе мы в 
силах сохранить собственноручно созданную красоту для будущих 
поколений. 

Б о л ь ш и н с т в о  в о -
просов, полученных в 
ходе прямой телефон-
н о й  л и н и и  з а м е с т и -
т е л е м  п р е д с е д а т е л я 
райисполкома Денисом 
С а з о н о в ы м ,  н а п р а в -
лены на реагирование 
коммунальщикам.

Примечательно, что тема 
ЖКХ хотя и фигурировала 
в обращениях граждан, не 
всегда носила критический 
характер. В тоне разговора 
чувствовалось, скорее, же-
лание указать на недочеты 
в благоустройстве улиц 
города.

Жители подъезда дома 
номер 2А по улице Полевой, 
к примеру, пожаловались 
на плачевное состояние 
лавочки у подъезда. А у жи-
телей пятиэтажки по улице 
Пролетарской – проблема 
более серьезная.

– С холодом в квартире 
боремся давно. Иногда 
температура в комнате 
была около 14 градусов. 
Проблему жильцов подъез-

да могло бы решить утепле-
ние торцевой стены, – рас-
сказала одна из жительниц  
дома Наталья Громыко.

Вопрос добрушанки уже 
направлен в «Добрушский 
коммунальник». Кто, на 
каких условиях и когда бу-
дет помогать домочадцам  
подъезда готовиться к зим-
нему испытанию, решится 
уже в частном порядке.

Подготовка к  отопи-
тельному сезону волнует 
и добрушанку Антонину 
Затирко.

– Мало объявлений о про-
даже дров. Не закончились 
ли они в лесничестве? – ин-
тересовалась женщина.

Денис Сазонов успоко-
ил собеседницу: дров на 
делянке можно заготовить 
много. Но заготавливать 
их не нужно спешить – сы-
рые. А за объявлениями по 
их продаже добрушанке 
посоветовали следить на 
страницах районки.

Не обошли стороной на 
прямой линии и проблемы, 

возникшие после затяжных 
дождей. Обвалившаяся 
штукатурка на фасаде 
многоквартирного дома 
в Жгуни. Житель агрого-
родка Василий Татаров 
указал также на необходи-
мость сделать отливы.  Что 
представляет собой дорож-
ное покрытие улицы имени 
Якуба Коласа в райцентре, 
в «красках» расписал один 
из ее жителей  Александр 
Коржов.

– Улица Коласа значится 
в плане благоустройства, 
– пояснил Денис Сазонов. 
– Ее ремонт запланирован 
на 2022 год.

А с колдобинами на ули-
це Крестьянской в Крупце 
будут разбираться уже не 
коммунальщики, а руко-
водство местного сельхоз-
предприятия, на балансе 
которого находится доро-
га. Контрольная карточка 
об обращении направлена 
председателю хозяйства 
Елене Можановой.

Наталья ВАСИЛьЕВА

Услышанному – верить.
И реагировать

Ремонт дорог, подготовка к зиме и последствия 
затяжных дождей. В райисполкоме прошла прямая 

телефонная линия

Сохраним красоту 
города и деревень

Председатель районного исполнительного 
комитета Дмитрий Козел обратился

к населению Добрушчины

Очереди на границе – 
не вина Беларуси

Вопрос регулярных очередей грузового транспорта, кото-
рые скапливаются на выезд из Беларуси в страны Евросоюза, 
обсудили во время рабочей встречи Главы государства 
Александра Лукашенко с председателем Государственного 
таможенного комитета Владимиром орловским, передает 
корреспондент БелТА.

Председатель ГТК в беседе с журналистами подчеркнул, что 
задача белорусской стороны в этой ситуации – помочь води-
телям, перевозчикам в создании для них комфортных условий. 
«Такая задача поставлена Главой государства, – сказал Владимир 
Орловский. – Если мы ничего не можем сделать и как-то повлиять 
на работу наших коллег, тогда мы стараемся создать условия на 
нашей стороне для ожидания прохождения границы».

Владимир Орловский рассказал, что в этом году на самом напря-
женном вильнюсском направлении «Каменный Лог – Мядининкай» 
уже создали площадку электронной очереди. Водители там могут 
отдыхать и ожидать своей очереди для прохождения границы.

в тему


